

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《過労運転の防止》

～気のゆるみ 事故は一瞬、命はひとつ～

- 疲れが出る前に、こまめな休憩を撮りましょう
- 疲れがたまりやすい、無謀な運転は、厳禁
- 熱中症予防のため、『水分』と、『適度な塩分』を補給しましょう

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

どちらかがはみ出し 軽乗用車とバイクが衝突

バイクの23歳男性が死亡

- ◇ ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

2021/6/27(日) 19:41

27日午後1時半すぎ、新潟県でバイクと軽乗用車が衝突しました。この事故でバイクを運転していた男性(23)が病院に運ばれましたが、全身を強く打っていて死亡が確認されました。また軽乗用車を運転していた男性(43)と、同乗していた男性にけがはありませんでした。警察によりますと現場は片側一車線の緩いカーブで、警察はどちらかが車線をはみ出した可能性があるとみて事故の原因を詳しく調べています。

午後4時 休み中の警察官運転の車がはみ出し

上り坂の左カーブ 対向車と衝突

対向車運転の女性、ろつ骨、鎖骨骨折の重傷

- ◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/6/28(月) 11:19

27日午後4時すぎ、岩手県の県道で、男性警察官(18)運転の乗用車が対向車線にはみ出し、前から来た乗用車と衝突した。この事故で対向車を運転していた女性(63)が肋骨や鎖骨を骨折し重傷。男性警察官も腰を打ち軽傷。現場は片側1車線、上り坂の左カーブで、事故を起こした警察官は休みだった。県警は「休暇中の事故であり、現時点ではコメントできない」としている。

深夜11時 国道の信号のある横断歩道付近

歩いていた男性はねられ、意識不明の重体

車運転の会社員の男性、現行犯逮捕

- ◇横断歩道付近⇒「横断歩道でない場所」⇒渡ってくるかもしれない◇

2021/6/28(月) 10:57

27日午後11時半頃、静岡県の国道の横断歩道付近を歩いていた男性が、車にはねられ、頭を強く打ち意識不明の重体で、市内の病院に救急搬送されています。この事故で警察は車を運転していた会社員の男性容疑者(50)を現行犯で逮捕しました。男性がはねられたのは信号機のある横断歩道の付近で、警察が当時の状況を詳しく調べています。

酒気帯びで運転 信号待ち車に追突

酒気帯び運転の現行犯で女逮捕

「自宅で酒を飲んだ後に買い物に出た」

- ◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

- ◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/6/27(日) 21:34

27日午後5時20分ごろ、岡山県の県道で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで、58歳の女が逮捕されました。「自宅で酒を飲んだ後に買い物に出た」と容疑を認めている。同署によると、女は信号待ちしていた男性(44)の乗用車に追突。署員の飲酒検知で、呼気1リットル中0・3ミリグラムのアルコールを検出した。